

Afirma Alejandro Moreno que aún no decide si se va a reelegir o no

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno** aclaró que aún no decide si se va a reelegir o no, aunque se están cambiando los estatutos para que haya reelección y aseguró que hay muchas propuestas para expulsar a los militantes que atentan contra la unidad del tricolor. Moreno Cárdenas declaró, "no van a evadir su responsabilidad, los vamos a exhibir los priistas a esta bola de cínicos y corruptos sinvergüenzas y no nos van a asustar, ni nos van a echar para atrás, yo soy un gladiador, yo estoy echado para adelante siempre".

https://drive.google.com/file/d/1cGb2Ts3imMLWPvj2ZV9vM1xvjWNKe3kN/view